

JHM 09/04/2016

WASSY

Sécurité routière : les lycéens sensibilisés

Grâce à l'initiative de Kevin Hinderschiette, assistant d'éducation, c'est une expérience inédite qui a été proposée, vendredi 1^{er} avril, aux élèves de terminale du lycée des métiers Emile-Baudot.

Pour que cette journée de sensibilisation aux risques de la route puisse porter ses fruits, l'organisateur avait convié plusieurs services et membres d'associations. Sur place se trouvaient la brigade motorisée de Chevillon (BMO), les pompiers wasseyens, l'association de Prévention routière ainsi qu'un membre de l'Association des paralysés de France, ce dernier ayant délivré son témoignage personnel sur son histoire et surtout sur la gestion du handicap après un accident de la circulation.

Au cours de cette journée, les lycéens ont bénéficié de plusieurs ateliers dont un simulateur de conduite, ou encore le parcours pour la simulation d'alcoolémie (parcours fait en portant des lunettes spéciales qui donnent l'impression d'être en état d'ivresse). Les deux gendarmes de la BMO sont également intervenus pour évoquer avec les jeunes, les différentes prises de risques (alcoolémie, prise de stupéfiants, conduites dangereuses, etc).



Les gendarmes ont fait une démonstration du blouson airbag.

L'atelier final a été confié aux sapeurs-pompiers wasseyens qui sont intervenus sur une simulation d'accident dans lequel la victime était restée coincée dans son véhicule. Leur intervention

a été complète puisqu'elle a débuté par l'appel lancé par un témoin jusqu'au transport du blessé. Pour porter secours à la victime, les pompiers ont dû procéder à la découpe d'une

partie du véhicule, opération nécessaire pour désincarcérer la victime. Une journée parfaitement réussie, fruit d'un travail concret effectué par les élèves du conseil de vie lycéenne.